

AGV und AIHK unterstützen die Steuerreform

Wirtschaftsverbände Mit der Steuergesetzrevision soll schwergewichtig der Mittelstand entlastet werden. Der Aargauische Gewerbeverband (AGV) und die Aargauische Industrie- und Handelskammer (AIHK) unterstützen dieses Vorhaben. Die im gleichen Paket vorgesehene Entlastung für juristische Personen sei notwendig und verkraftbar. AGV und AIHK tragen die von der Grossratskommission mit Blick auf die zweite Lesung gefällten Beschlüsse vollumfänglich mit. Dies schreiben die beiden wichtigsten Wirtschaftsverbände in einem gemeinsamen Communiqué. Nachdem in früheren Steuergesetzrevisionen tiefe und hohe Einkommen entlastet wurden, sei die Reihe nun am Mittelstand, heisst es weiter. Die Ausfälle für Kanton und Gemeinden seien angemessen, «ebenso wie der Verzicht auf die Erhöhung des Versicherungs- und Sparzinsenabzugs».

Die umliegenden Kantone seien seit der letzten Aargauer Steuergesetzrevision nicht untätig geblieben, halten die Verbände fest. Und weiter: «Damit wir uns im Steuerwettbewerb behaupten können, müssen wir unsere Steuerbelastung periodisch überprüfen und wo nötig anpassen. Der eben erschienene Zürcher Steuerbelastungs-Monitor zeigt, dass der Aargau im interkantonalen Vergleich zurückfällt.» AGV und AIHK unterstützen deshalb die Senkung der Gewinnsteuerbelastung ab 2016, wie das die zuständige Kommission vorschlägt. (AZ)